



Camila y Silvio lanzan videoclip de “Neblina” y se preparan para presentar nuevo disco en Matucana 100

Description

Camila y Silvio presentan material audiovisual de su nuevo single “Neblina”. El video fue grabado en el humedal Río Maipo, lugar de una biodiversidad importante que sintoniza con la continuidad de la vida que los artistas proyectan en su nueva canción.

Los músicos se preparan para lanzar en vivo su segundo álbum de estudio “Piedra azul” en Matucana 100, el día sábado 26 de agosto y las entradas ya están disponibles en M100.cl

“Neblina” es el tercer sencillo que Camila y Silvio nos presentan como adelanto de su nuevo álbum de estudio, que ya tiene fecha de lanzamiento para el 26 de agosto en Matucana 100. Un concierto en vivo, para descubrir desde cerca los ritmos tradicionales de las regiones andinas, tales como el huayno, tinku, vidala, sikuri, entre otros, que el dúo interpreta con profunda candidez.

Si pudiéramos imaginar parte de la letra de “Neblina”, cuando dice “Vertiente que entre mis manos bebí, mi pecho, tu brillo va siguiendo corazón, cuánto quisiera encontrar la calma que vengo persiguiendo”, podríamos dar con la poesía y las sensaciones que Camila y Silvio ahora presentan a través del videoclip del single.

La grabación del material audiovisual se llevó a cabo en el Humedal Río Maipo, punto en el que el río Maipo se une con las aguas del Océano Pacífico “Este lugar marca el término del recorrido de los dos ríos más importantes del valle central: el río Mapocho y el río Maipo, estableciendo un significativo encuentro de corrientes en su camino hacia el mar. Se sitúa en un lugar donde la biodiversidad es muy importante y es un claro reflejo de cómo la expresión del agua y los ríos generan la continuidad de la vida”, señala Camila Soria.

Con guitarra, bombo y la suma de dos voces, en la canción exponen la idea de atravesar la neblina para encontrar la claridad; además nos hablan de la esperanza y cómo cada amanecer o cada nuevo ciclo trae consigo una renovación.

Tras la presentación de otros dos adelantos de material -el videoclip de “Cerrito nevado” y la música de “Piedra y Chagual”– “Neblina” da inicio al segundo álbum de estudio Piedra Azul.

“Este video, de cierta manera, completa el ciclo del concepto central de los lanzamientos de la triada de sencillos que anticipan el álbum «Piedra Azul». Es un viaje que se origina en la montaña y culmina en el mar, haciendo evidente el tránsito y la relación con la trayectoria del sol que emerge en las montañas y se oculta en el mar, siguiendo el camino del agua”, agrega Silvio Rozzi.

Concierto de lanzamiento “Piedra Azul”

La música de Camila y Silvio explora la conexión entre nuestro entorno, nuestro mundo interno y nuestro linaje, y cómo juntos influyen en nuestra identidad. Su música nos sumerge en paisajes emocionales, dejando a flor de piel la intimidad profunda y la alegría de la música de los Andes.

El álbum Piedra Azul es un disco que reúne estéticamente el folklore andino tradicional con una mirada actual, siendo la más clara expresión del trabajo que han realizado Camila y Silvio hasta el momento. Se caracteriza por su enfoque en el ritmo del huayno y sus diversos subgéneros, además de abarcar otros ritmos como la vidala, el sikuri y el tinku. Está inspirado y dedicado al agua en todas sus formas, especialmente al río Mapocho como fuente de vida para todo el valle de Santiago.

El lanzamiento en vivo -agendado para el 26 de agosto a las 20.00 hrs en el teatro principal de Matucana 100– contará con la participación de músicos y músicas del ámbito del folklore andino y del mundo clásico, creando un puente entre diferentes estilos estéticos.

El concierto contará con artistas invitados como Cuarteto Austral, Daniela Rivera, Comparsa Santiago Marka y el músico Tata Kirikiri, quién compartirá sus composiciones en torno a la música tradicional andina acompañado de bajo eléctrico.

Con esto Camila y Silvio marcan el inicio de una gira que los llevará a recorrer Chile, partiendo por las ciudades de Puerto Varas, Pucón y Vicuña; y culminará en el extranjero en países como Portugal, Colombia y Argentina.

SOBRE CAMILA Y SILVIO

Camila y Silvio es un dúo de folklore contemporáneo conformado por el músico Silvio Rozzi y la cantora popular Camila Soria.

Su trayectoria musical comienza en el año 2014, cuando emprendieron una extensa gira por Argentina, sumergiéndose en los diversos géneros tradicionales de ese país y de las regiones andinas. Fue a raíz de esta experiencia de exploración y aprendizaje que Camila y Silvio gestaron su primer álbum de larga duración, titulado «En el borde de la noche» (2019). Trabajo discográfico que les otorgó un notable reconocimiento en la escena musical chilena al ser galardonados con el premio al Mejor Artista de Música de Raíz en los Premios Pulsar 2020. Este destacado reconocimiento reafirma la calidad y la relevancia de su propuesta artística, así como el impacto que han logrado generar en el panorama musical del país.

A partir de ese momento, Camila y Silvio han consolidado su posición como exponentes destacados del folklore contemporáneo, cautivando a audiencias tanto en Chile como en el extranjero con su música auténtica y su conexión con las raíces culturales de la región andina.

En agosto y septiembre del 2022, Camila y Silvio en su formato quinteto, junto a Tomás Corvalán, Martín Silva y Julián Semler, emprenden su primera gira internacional por Asia y Europa. Esta gira los lleva a presentarse en ciudades de Corea del Sur como Seoul, Changwon y Daegu, en Europa en las ciudades de Ginebra en Suiza, Londres y Liverpool en Inglaterra y la isla de Tenerife en España.

Fuente: El Maipo/Crónica Digital

Date Created

Agosto 2023